

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



14.01.2025

Sachstand zum Wasserspielplatz an der Hochkalterstraße

Der Wasserspielplatz an der Hochkalterstraße, eine der wenigen, im Normalfall hochfrequentierten Spielgelegenheiten in der dortigen Umgebung, ist inzwischen seit August 2024 wegen Reparaturarbeiten gesperrt und fällt damit seit mehr als einem halben Jahr als Ort des Spielens und Tobens für die Kinder des Viertels aus (Stand: 10.01.2025). Laut angebrachtem Hinweisschild des Baureferates sollte die Reparatur bis November [ganz offensichtlich ist das Jahr 2024 gemeint; Anmerkung des Verfassers] abgeschlossen sein.

Gerade vor dem Hintergrund der Meldung in der Rathaus Umschau vom 09.01.2025, in dem sich das Baureferat umfangreich selbst dafür lobt, im vergangenen Jahr „13 Spielplätze neu geplant und gebaut oder grundlegend saniert“¹ zu haben, stellen sich diesbezüglich einige Fragen und ich frage den Oberbürgermeister:

- 1) Bis wann kann mit einer Wiederinbetriebnahme des gesamten Wasserspielplatzes an der Hochkalterstraße gerechnet werden? Ist sichergestellt, dass der Wasserspielplatz bis zum Frühling von den Kindern des Viertels wieder vollumfänglich genutzt werden kann?
- 2) Welche umfangreichen Reparaturarbeiten mussten durchgeführt werden, die für eine so lange Sperrung des Spielplatzes gesorgt haben?
- 3) Was ist der Grund für die Verzögerung bei der Wiederinbetriebnahme über den angekündigten Abschlusstermin der Arbeiten im November hinaus?

Andreas Babor

Stadtrat

¹ <https://ru.muenchen.de/2025/5/13-neue-und-sanierte-Spielplaetze-laden-zum-Entdecken-ein-116445>



Bildquelle: privat